

Dringlichkeitsantrag

des NEOS-Landtagsklubs (Erstantragsteller KO Dominik Oberhofer) betreffend:

Kampagne für Grippe- und Corona-Impfung starten

Der Landtag wolle beschließen:

„Die Tiroler Landesregierung wird aufgefordert, unverzüglich eine Kampagne aufzusetzen, die die Tiroler Bevölkerung daran erinnert, sich gegen Grippe und Corona impfen zu lassen.“

Zuweisungsvorschlag:

Bei Nichtzuerkennung der Dringlichkeit möge der Antrag gem. § 27 Abs. 3 GO-LT dem **Ausschuss für Soziales, Frauen, Integration und Inklusion sowie Gesundheit und Pflege** zugewiesen werden.

Begründung:

Mit der kalten Jahreszeit steht auch wieder die alljährliche Grippewelle bevor. Gerade ältere und körperlich angeschlagene Menschen sind besonders gefährdet, dass sich eine Grippeerkrankung recht schnell zu einem ernsthaften gesundheitlichen Problem entwickeln kann. Dasselbe gilt leider immer noch für Corona, auch wenn es in der Öffentlichkeit gerne anders kommuniziert wird. Um die Krankenhäuser, die auf Grund des eklatanten Personalmangels bereits weit über ihrer Belastungsgrenze agieren, zu entlasten, soll die Landesregierung eine Impfkampagne starten, um möglichst viele Menschen zum freiwilligen impfen zu bewegen.

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der Tatsache, dass bereits im Herbst die Grippewelle anrollt.

Innsbruck, am 27.09.2023

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke at the end.

Zugl Obermüller